
Es noticia: [Cortes de luz](#) | [Álvaro Uribe](#) | [Pico y placa](#) | [El País Denuncia](#)

[Inicio](#) > [Opinión](#) > [Editorial](#) > [Artículo](#)

> [EDITORIAL](#)

No más aulas vacías

Entre diciembre de 2023 y junio de 2025, 4578 estudiantes abandonaron las instituciones educativas oficiales.





Cada niño que abandona la escuela es una derrota no para la Administración del alcalde de turno, sino para todos los caleños. | Foto: Raúl Palacios



Editorial. 

7 de ago de 2025, 09:24 p. m.
Actualizado el 7 de ago de 2025, 09:24 p. m.

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

    

Noticias Destacadas

La educación pública de Cali enfrenta una paradoja dolorosa y extraña: aunque la tasa de deserción escolar ha descendido levemente en los últimos años, **hoy las aulas dejan de recibir estudiantes a un ritmo que preocupa.**



Según datos recientes entregados a este diario, entre diciembre de 2023 y junio de 2025, 4578 estudiantes abandonaron las instituciones educativas oficiales. Esta pérdida no solo se tiene que ver en cifras; también que es el rostro invisible de cientos de niños y adolescentes que se alejan de las aulas y que están tomando otros rumbos.

Aunque es importante que la tasa de deserción haya bajado del 6,37 % al 5,16 %, no podemos ver esto como una meta cumplida. **Cada niño que abandona la escuela es una derrota no para la Administración del alcalde de turno, sino para todos los caleños.**

Enlaces patrocinados por Taboola

El Oro se Dispara en 2025 — Los Traders Inteligentes Ya Están Dentro

IC Markets

Más información

Desde la Secretaría de Educación deben hacer un estudio para saber por qué no están matriculándose los menores en las clases, deben preguntarse qué los está desmotivando, cómo ven los padres el servicio de educación público y analizar todos los escenarios posibles ante la ausencia de los estudiantes.



